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若宮商業 突然の閉校
2019年度に募集停止・22年3月末廃止
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8月31日に名古屋市教育子ども委員会で、少子化

や施設の老朽化を理由に、市立若宮商業高校（天白

区、生徒数約700人）の生徒募集を2020年度入学分

から停止し、22年3月に閉校する計画が発表されま

した。閉校後の跡地については特別支援学校の高等

部の開設などを検討していますが、公的利用が難し

ければ売却・貸し出しも予定されています。

なぜ閉校か－各会派から疑問の声
市は閉校理由として、少子化で20年後には市内中

学卒業生が約3500人減る見込みであること、校舎の

老朽化で維持費等がかかるため学校施設などを削減

すること、普通科などと比べ商業科の志望倍率が低

いことなどを挙げています。しかし同校は定員割れ

しておらず、企業の求人数も多いことなどから、委

員会では各会派から疑問の声があがりました。

生徒数の減少につい

て、青木議員は「近年

の市内の子どもの数は

横ばいで、出生率は少

しあがっている。生徒

増加の可能性もある。

生徒数が減るとしても、クラスを減らすのではなく

高校ごとなくすのは乱暴」と批判。さいとう議員は

「愛知県の計画進学率は93％と全国最低。廃校では

なく生徒が増えるよう努力をするのが教育的立場」

とただしました。

高い志願倍率、地元企業への就職率
同校には総合ビジネス科・情報ビジネス科・会計

ビジネス科の3学科があり、1学年240人の募集に対

し志願倍率は例年1.8～2.5倍で推移しています。青

木議員は「同校は定員割れしておらず、地元企業へ

の就職率は6割、市内からの通学も85％と非常に高

い。若宮を閉校する理由がない」と指摘。さらに閉

校した場合240人分の生徒受け入れ先が確定してい

ないことを批判しました。

在校生・市内業者にも動揺が
市は「在学生への配慮や受験生への事前周知の観

点から、生徒募集を2019年度入学生までとした」と

していますが、既に市民には波紋がひろがっていま

す。青木議員は「若宮は今年度から制服をリニュー

アルしたばかり。学校関係者にも閉校計画は知らさ

れていなかったのではないか」「突然閉校が取りざ

たされ、若宮に問題が有るのではないかという噂が

就職先企業に広がり、採用についても影響が出始め

ている。それが生徒にも伝わっている」と、実態と

当事者の声を紹介。若宮商業閉校に合理性がないと

同時に、当事者ぬきで突然計画を公表したことに市

民が混乱していることを指摘しました。
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私の娘は足が不自由ですが、若宮は家から近く通学は助かっ

ていた。金銭面で私立に通わせることが出来ない家庭にとっ

て市立の若宮はなくてはならない高校です。閉校すれば子

どもの貧困対策に逆行するのではないでしょうか。
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道理なし!道理なし!


